

Raphaël Schellenberger



Député du Haut-Rhin

LA SEMAINE DE VOTRE DÉPUTÉ

du 13 au 17 janvier 2020

ASSEMBLÉE NATIONALE Une proposition de Raphaël Schellenberger

La scission des grandes régions revient par la fenêtre

Permettre la scission des grandes régions en associant les citoyens et sans pouvoir de veto du conseil régional, c'est une des propositions du député Raphaël Schellenberger (LR) figurant dans les conclusions de la mission d'évaluation de la loi NOTRe.

La loi sur la nouvelle organisation territoriale de la République (dite loi NOTRe) continue d'irriter, des années après sa promulgation en 2015. Les élus locaux éprouvent ces rigidités au quotidien, le gouvernement assu-



sans pouvoir de veto du conseil régional ». « Il ne saurait y avoir de réponse unique pour tous les territoires. Le passage aux grandes régions ne doit pas se traduire par l'avènement généralisé de super-départements », est-il écrit dans le rapport que les membres de la commission des lois ont approuvé à une large majorité.

« Découpages particuliers »

« La création du Grand Est constitue l'archétype de ce qui ne fonctionne pas dans cette réforme, l'affirmation imposée d'un ensemble

> CETTE SEMAINE A LA UNE

La loi sur la **nouvelle organisation territoriale de la République** (dite loi NOTRe) continue d'irriter, des années après sa promulgation en 2015. Les élus locaux éprouvent ces rigidités au

quotidien, le gouvernement assure vouloir les atténuer en assouplissant certaines dispositions. Censée simplifier l'action publique et le millefeuille français, ce texte a « cristallisé un ensemble de difficultés, dans un contexte de réorganisations territoriales profondes et de recul des dotations de l'État ». **C'est le constat que tire la mission d'information** de l'Assemblée nationale chargée d'évaluer l'impact de cette loi...

[Lire la suite](#)



> **RECTORAT DE STRASBOURG**

Le député a cosigné, avec ses collègues députés alsaciens Les Républicains, une proposition de loi visant le maintien d'un rectorat d'académie de plein exercice à Strasbourg. « Strasbourg doit rester un ...

[Lire la suite](#)

> **NOUVELLE CALEDONIE**

Orateur pour le groupe Les Républicains, M. Raphaël SCHELLENBERGER a défendu mardi 14 janvier dans l'hémicycle l'adoption de la proposition de loi visant à homologuer les peines d'emprisonnement prévues ...

[Lire la suite](#)



> CENTRE PENITENTIAIRE

Le député Raphaël Schellenberger s'est rendu sur le chantier de construction du nouveau Centre pénitentiaire de Lutterbach. Ce site devrait être fonctionnel au second semestre 2021. Il est calibré pour accueillir à terme ...

[Lire la suite](#)

> FRANCE BLEU ELSASS

Le député était l'invité de Pierre Nuss dans l'émission Rhin un nüss de France Bleu Elsass. Il s'y est exprimé sur la Collectivité Européenne d'Alsace, Fessenheim, la langue alsacienne et le rôle de député.

[Lire la suite](#)



[S'inscrire à la Newsletter](#)

Cet e-mail a été envoyé à {eMail}

Cliquez [ici](#) pour vous désabonner.
